

## 90 Jahre Katholischer Bläserchor

Dieses Jubiläum feiert der Katholische Bläserchor mit einer

**Serenade auf dem Domplatz  
am Samstag, dem 19. Juli 2014;  
Beginn ist um 19.00 Uhr.**

Unter dem Motto „Das Beste aus 90 Jahren“ erleben Sie musikalisch abwechslungsreiche und stimmungsvolle Highlights aus dem umfangreichen Repertoire des sinfonischen Blasorchesters unter der Leitung von Dominik Mulqueen.



Auf dem Programm stehen an diesem Abend unter anderem weltbekannte Longseller aus dem Bereich der Rock- und Popmusik - wie beispielsweise Michael Jacksons „*Heal the world*“ oder der Hit „*September*“ der amerikanischen Band Earth, Wind & Fire - ebenso wie der Song „*God Bless the Child*“ von *Billie Holiday* und *Arthur Herzog Jr.* aus dem Jahr 1941, der sich zum Jazzstandard entwickelte und unter anderem in die *Grammy Hall of Fame* aufgenommen wurde. Bereichert wird das Programm darüber hinaus durch Originalwerke für sinfonische Blasorchester: Das Musikstück „*Concerto d'Amore*“ des

niederländischen Komponisten Jacob de Haan vereint durch seine Barock-, Pop- und Jazz-Passagen verschiedene Epochen bzw. Stilrichtungen in mitreißender Klangfülle miteinander.

Mit diesen und vielen weiteren Stücken spannt das Programm der Jubiläumsserenade einen weiten Bogen von Kompositionen für sinfonische Blasorchester über Jazz bis hin zu Rock-Pop.



Eröffnet wird die Serenade durch das **Jugendorchester Fritzlar** unter der Leitung von Michael Herud: Die Nachwuchsmusikerinnen und Musiker begrüßen Sie mit den beliebtesten Stücken aus ihrem Repertoire.

Auch am **Sonntag, dem 20. Juli 2014** feiert der Katholische Bläserchor sein Jubiläum und gestaltet aus diesem Anlass das **Hochamt** im Dom.

Im Anschluss an den Gottesdienst bietet sich bei einem musikalisch umrahmten **Frühschoppen auf dem Domplatz** die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen.

Für das leibliche Wohl ist an beiden Tagen gesorgt. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Der Eintritt ist frei, um Spenden zur Unterstützung der Vereinsarbeit wird gebeten.

Bei starkem Regen kann die Serenade leider nicht stattfinden.